
Федеральное государственное автономное образовательное учрея(дение
высшего образования <Крымский федеральный университет

имени В.И. Вернадского)

Протокол Ng 7
Заседания Ученого совета

от 25 апреля 2024 года

Всего членов совета - 44
Принимали rIастие в голосовании - З1

Докладывает:
ректора ФГАОУ ВО (КФУ им. В.И.
Вернадского)

4. О ходе реЕLJIизациии планируемых
изменениях в содержании стратегического
проекта <<Агрополис>>. ,Щударев ,Щмитрий Петрович -

заместитель директора по научнойДокладывает:
работе Института
<<Агротехнологическ€ш академия>

5. О ходе реализациии ппанируемых
изменениях в содержании стратегического
проекта <<Медицина и санаторно-курортная Бирюкова Елена АлександроВна -
реабилитация). директор Наl"rно-клинического центра

<<Технологии здоровъя иДокладывает:
реабилитации)

6. О ходе реаJIизациии планируемых
изменениях в содержании стратегического
проекта <<Геномика и биотехнологии>. Кубышкин Анатолий Владимирович --

заведующий кафедрой общей и

Курьянов Владимир Олегович - и.о.

Председатель Ученого совета - Курьянов В.О.
Секретарь Ученого совета - Митрохина Л.М.

1. О присвоении )ченых и почетных званий.

докладывает:

2. О представпении к Благодарности
Министерства науки и высшего образования

Российской Федерации.

докладывает:
З. О преподавании истории по программам
высшего образования.

Митрохина Леся Михайповна -

ученый секретарь

Митрохина Леся Михайловна -

1^lеный секретарь

Докладывает:
кJIинической гrатофизиологии 1-го



медицинского факулътета Ордена
Трудового Красного Знамени
Медицинского института
им. С.И. Георгиевского, директор
Инжинирингового центра
<<генетические и клеточные
биотехнологии>

7. О ходе реапизациии планируемых
изменениях в содержании стратегического Репецкая Анна Игоревна - директор
проекта <<Крым 2.0>>. <<Ботанического сада им. Н.В. Багрова>>

докладывает:
8. Информация о внедрении системы
электронного документооборота.
Докладывает: Рыбась Александр Фёдорович -

проректор по цифровой
трансформации

9. О рекомендации обу^rающихся ФГДОУ ВО
(КФУ им. В. И. Вернадского)> для участия в
конкурсе на н€вначение стипендий
Правительства Российской Федерации для l

претендентов из числа студентов
государственных организаций высшего
образован ия, р еаJIизующих образовательные
программы среднего профессионаJIьного
образования, находящихся в ведении
Минобрнауки России Ha2024l25 1^rебный год. Кармазина Наталья Валерьевна -
Докладывает: проректор по уlебной и методической

деятелъности
10. О рекомендации к изданию уlебно
методиtIеских пособий, о присвоении грифа L

ФГАОУ ВО (КФУ им. В.И. Вернадского).
Докладывает: Кармазина Наталья Валерьевна -

ПРОРеКТор по 1"lебной и методической
деятельности

1 1. О создании Лаборатории образовательных
и междисциплинарных научно_

исторического факультета Института
<<Таврическая академиrD). О принятии
Положения о Лаборатории образовательных и
междисциплинарных на}чно-
исследовательских программ в археологии
исторического факультета Института Сонин Олег Евгеньевич - директор l

((Таврическая академия>). Инстиryта кТаврическая академия)
докладывает:



L2. О реорганизации кафедр в Институте
медиакоммуникаций,медиатехнологийи МащенкоАлександрПетрович-
дизаЙна. директорИнститута
ДоклаДывает: медиакоммуникаций, медиатехнологий

и дизаина



ПЕРВЫЙ ВОПРОС.
слушдЛИ: информацию }rЕIеного секретаря Митрохиной л.м. о присвоении

ученых и почетных званий.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Рекомендоватъ к присвоению Почетного звания <<Заслуяtенный географ

Российской Федерациш> Вахрушеву Борису АлександровичУ, заведующему

кафедрой физической географии и геоморфопогии факультета географии,

академия)> федерального

}п{реждения высшего
геоэкологии и туризма Института <<Таврическая

государственного автономного образовательного

образования <<Крымский федеральный университет
В.И. Вернадского)).

2. Рекомендовать нацраждению нагрудным знаком <<Почетный

наставнию> Крадинова длексея Ивановича, профессора-консультанта дирекции

института Ордена Трудового Красного Знамени Медицинского института

им. С.И. Георгиевского федералъного государственного автономного

образовательного учреждения высшего образования ккрымский федеральный

университет имени В.И. Вернадского).
з. Наградить медалью <<за верность Университету> за высокие достижения

в области образования, науки, Обу,rения и воспитания обучающихсщ значимый

личный вклад в рЕtзвитие Университета и верностъ своемУ делУ СпировУ

викторию Ивановну, ветерана федерального государственного автономного

образовательного уIреждения высшего образования <<крымский федеральный

университет имени В.И. Вернадского).
Результаты голосования - единогласно.

слушдли: информацию Митрохиной Леси Михайловны, r{еного секретаря о

присвоении rIеных званий.

Митрохина Л.М.: Сегодня мы продолжаем работу по присвоению уIеных
званий. Все соискатели присутсТвуют в заJIе, мы можем задать им вопросы об их

трудовой деятельности. После представления соискателей на присвоение

}ченого звания прошу членов Ученого совета проголосовать. По истечепии |4

дней поспе заседания переченъ документов, определенный Министерством

науки и высшего образования, будет направлен на рассмотрение в департамент

аттестации на)чных и научно-педагогических работников. Все документЫ

согласованы с )чеными советами структурных подра:}делениЙ и фипиалов.

спасибо за внимание. Список соискателей у{еных званий прилагается.

имени



Курьянов В.О.: Нам необходимо избратъ счетную комиссию в составе З-х

человек. Предлагается следующий состав счетной комиссии: Абибуплаев М.С.,
Курамова В.В., Храбскова Д.М. Кто за это предложение? Спасибо. Единогласно.

Курьянов В.О.: прошу счетную комиссию приступить к работе.

Перерыв для тайного голосования.
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второЙ вопрос.
СЛУШАЛИ: информацию rIеного секретаря Митрохиной Л.М. о

представлении Ворониной Анны Борисовны к объявлению Благодарности

Министерства науки и высшего образованиrI Российской Федерации.

ПОСТАНОВИЛИ:
Рекомендовать к объявпению Благодарности Министерства науки и

высшего образования Российской Федерации Ворониной Анне Бориоовне,

доценту кафедры туризма факультета географии, геоэкологии и туризма
Института <<ТаврическаlI академия)> федерапьного государственного
автономного образовательного учреждения высшего образования <<Крымский

федеральный университет имени В.И. Вернадского).
Результаты голосования - единогласно.

ТРЕТИЙ ВОПРОС.
СЛУШАЛИ: информацию и.о. ректора Курьянова В.О. о преподавании истории
по программам высшего образования.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Обеспечить синхронизацию дисциплин <<История Россип> и <<Основы

российской государственности>) при подготовке обуrающихся по всем

программам бакалавриата и специ€tJIитета Университета.

2. Подютовить в каждом структурном подразделении |-2

специЕlJIизированных аудитории для проведения занятий по дисциплинам
<История Россип> и <<Основы российской государственности).

3. С целью повышения статуса и значимости дисциплины <<История России>

предусмотреть две формы промежуточной Еlттестации - з€нет и экзамен.

4. М обеспечения синхронизации содержательной и методическоЙ

составляющLтх преподавания дисциплин <<История России>> и <<Основы

российской государственности) закрепить данные дисциплины за кафедрой

основ российской государственно сти.

5. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на

проректора по учебной и методической деятельности Кармазину Н.В.

Результаты голосования - единогласно.

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС.



СЛУШАЛИ: информацию ,Щударева Щмитрия Петровича, заместителя

директора по науIной работе Института (Агротехнологическая академия)> о

ходе реализации и планируемых изменениях в содержание стратегического

проекта <<Агрополис).

Курьянов В.О.: спасибо, ,Щмитрий Петрович, коллеги, пожаJIуйста, вопросы у
кого есть.

Любомирский Н.В.: ,Щмитрий Петрович, Вы сказЕIпи, что планируете

формировать консорциум с Магарач и Северокавказским научным центром
виноцрадарства и виноделия. А есть уже как€uI-то договоренность или это толъко

в планах?

Дударев Д.П.: это пока наметки, потому что к другим обращаться то и не к
кому. ,Щля производства большого количества посадочного материала подвоя

необходимы компетенции и быстро мы его не произведем, т.е. в этом плане мы
можем сотрудничать с Магарачом. .Щля производства безвирусного посадочного

материЕLла нужен ещё и привой сортов, оригинатором которых тоже является

Магарач. При это у нас есть база, у нас есть земля, у нас есть прививочный

комплекс, поэтому часть работ по поJIучению этого прививочного материЕLла мы
можем выполнять с ними в консорциуме.
Любомирский Н.В.: а они заинтересованы в этом?

Дударев Д.П.: я думаю, что они тоже к этому придут, поскольку у них есть

Курьянов В.О.: коллеги, ещё вопросы, пожалуйста. У меня вопрос следующего

характера: в реЕIJIизации проекта <<Агрополис)) кто участвует с точки зрения

структурных подразделений?

Дударев Д.П.: вот на данный момент - это представители Агротехнологической

академии, Физико-технического института, Медицинской академии. Мы хотели

бы также привлечь Институт биотехнологий, экологии и фармации, потому что

без их компетенций далее булет двигаться очень сложно. В целом этот проект

можно реапиз овать только общим и у силиями ф едер ЕIгIьно го университета.
Курьянов В.О.: я говорю это к тому, что стратегические проекты должны
сJIужить внутренней интецрации Университета на решение, поставленных

проектом, задач.

Кармазина Н.В.: скажите, пожалуйста, возможно ли составные проекта

интегрировать в образовательную деятельность или допобразование?

Дударев Д.П.: конечно, уже сейчас прививочный комплекс и инновационныЙ

центр виноградарства - это копоссulJIьнЕuI база практики, т.е. подобная база

практики есть в Крыму только у нас. В рамках инновационного центра



вино|радарства только в этом году ре€tпизовано две программы
профессионulJIьного образования. На его базе реализуется программа высшего
Образования - Садоводство и Агрономия. Программа, Koтoparl лицензирована в
ПОЗапрошлом году в рамках Агроинженерии и роботизированные системы,
Также реализуется благодаря людям, которые участвуют в проекте <<Агрополис).
Кармазина Н.В.: мы с Виталием Николаевичем перед уIеным советом смотрели
На пок€ватели на перспективы в рамках программы <<Приоритет 20З0>. Один из
ПОКаЗаТелеЙ, которыЙ становится частью нашеЙ жизни уже - это несколько
КВалификациЙ в рамках образовательных программ высшего образования. С
)ЛеТОМ, ЧТО У Вас Междисциплинарные компетенции, я д}маю, что здесь
ВОЗМОЖнО В программу встроить какую-то микрокв€uIификацию, допоб)ление,
для того чтобы расширить возможности обуrающихся.
ДУДаРеВ Д.П.: несколько лет мы вынашив€tпи эту идею - виноградарь-винодел.
ПО фаКтУ это и естъ получение программы двух дипломов. Также мы с Виталием
НИколаевичем до этого реализовывали магистерскую программу <Агробизнесс>
(полуlение двух дипломов агроном и экономист).
НИКитина М.Г.: скажите, пожалуйста, стратегиЕIеский проект <<Агрополис>>

НаСКОлЬко он коррелируется с НОЩем. Это параплелъные процессы или мы
делаем одно и тоже, а отчитываемся два раза?
Дударев Д.П.: это параплельные проекты.

ЩЯТеЛ В.Н.: я отвечу на этот вопрос. Это две р€вные федеральные процраммы,
НО есЛи <Приоритет 2030> касается Университета, то НОЩ касается Республики
В ЦеЛОМ. Так получается, что в рамках НОЦ мы отчитываемся по всему, что
СДеЛаНО в Университете, в том числе и в рамках <<Приоритета 2030), но НОЩ
МОЖеТ ЗаК€ВыВать работы, которые не предусмотрены в <<Приоритете 2030).
КУРЬЯНО В.О.: спасибо, Виталий Е{иколаевич, коллеги, у кого ещё есть
ВОПРОСы? Нет больше вопросов, тогда давайте обратимся к постановлению. Я
ПОЛаГаЮ НУЖнО )лIесть то, что ск€lзала Ната.пья Ва.гlерьевна, чтобы ylecTb связь с
НаУкоЙ и образованием. ПожалуЙl других конкретных предложений не было,

Только уточняющие вопросы. Нет возражений? Кто за это предложение?
ПОСТАНОВИЛИ:

1. Принять информацию к сведению.

2. ОдОбрить предлагаемые изменениrI в стратегичеокий проект
кАгропопис>> Программы ра:}витиrI ФЬОУ ВО <<Крымский федеральный
УНИВеРСИТеТ ИМени В.И. Вернадскою>> в рамках программы стратегического
академическою лидерства <<Приоритет-203 0>>.



3. .Щирекции про|раммы развития подать ФГАНУ <<Социоцентр>) изменения
в стратегический проект (Агрополис>) Программы р€lзвития Университета в

установпенном порядке.

4. Обеспечить вкJIючении в ОПОП возможности освоения студентами
нескольких квалификаций и (или) микроквыIификаций.

5. Контроль за исполнением настоящего постановпениrI возложить на
проректора по инновационному и региональному р€lзвитию ,Щятла В.Н.

Результаты голосования - единогласно.

IIЯТЫЙ ВОПРОС.
СЛУШАЛИ: информацию Бирюковой Елены Александровны, директора
Науrно-клинического центра <<Технологии здоровья и реабилитации) о ходе

реализации и планируемых изменениях в содержание стратегического проекта
<<Медицина и санаторно-курортная реабилитация).

Курьянов В.О.: спасибо, Елена Александровна, есть ли вопросы, коллеги?
Крутиков Е.С.: Елена Александровна, подскажите, пожалуйста, как Вы с
клиникой взаимодействуете?
Бирюкова Е.А.: оченъ тесно. Реабилитационный центр выполняет третий этап
меДицинскоЙ реабилитации, к сожалению, на базе клиники ещё не запущен
второЙ этап, но тем не менее пациенты поспе операциЙ, которые проводятся в
клинике по травматологии и ортопедии, попадают на третий этап. В основном
сеЙчас ортопедические нарушения у нас. Сейчас мы взаимодействуем в рамках
третьего этапа по соматическим заболеваниrIм. Клиника обратилась с запросом
на реабилитацию пациентов после урологических операций.
Крутиков Е.С.: есть задача, которая стоит перед травматологами кафедры
ортопедии, есть задачи, которые стоят со стороны руководства Республики. К
сож€rпению, пока в клинике кафедра не работает, в клинике подобных пациентов
нет, а в реабилитатIионный центр они идут самотеком.
Бирюкова Е.А.: мы только два года созданы, сейчас вот утвердили несколько
программ реабилитации, которые мы будем разрабатывать.
Курьянов В.О.: спасибо, ещё вопросы?
Сметанко А.В.: в докпаде не раз звучutло такое понятие, как искусственный
ИНТеллект. А у нас естъ своя школа или это какоЙ-то заимствованныЙ продукт?
Это первый вопрос, который булет звучать на уровне Минобра,Ивторой вопрос.
Кто-то рассчитывает экономическую составляющую проекта? За чей счет Вы
планируете в даJIьнейшем функционировать?



Курьянов В.О.: очень хороший вопрос, спасибо, Александр Васильевич. Это
общая проблема нашего Университета. Нам принципи€}льно нужно менять всю

экономическую модель функционирования Университета. Суть вопроса
зачастую сводится к одноЙ простоЙ вещи: всё, что мы зарабатываем мы хотим
видеть в качестве заработной платы дJuI себя любимых. Мы никогда не начнем

р€Iзвиваться, пока не начнем реально смотретъ на вещи. Те, кто говорит это мой
грант и мои деньги, забывают о некоторых простых вещах: а кто платит за
коммун€tльные услуги (вода, свет, уборка площадей и т.д.), а откуда взялось

оборудование на выполнение грантов и иных работ, которые потом приносят
конкретным людям конкретные деньги в заработную плату. У меня в планах есть
привлечение профильных специаJIистов Института экономики и управления для

решениrI этих задач. Моё убеждение, что в командЕlх стратегических проектов

должны быть финансисты, которые умеют считать дебет с кредитом в
итоге, чтобы у нас на выходе полrIапасъ доходная деятельность, тем

rIредитель нас на это достаточно жестко ориентирует.
Рыбась А.Ф.: а наш I]eHTp искусственного интелпекта справится
проектами?
Бирюкова Е.А.: запрос стратегического проекта на создание базовых цифровых
кафедр и ОПОП по направлению <Щифровизация>). Без этого ни один проект

фактически не справится., поэтому запрос намного шире Щентра искусственного
интеллекта. Соответственно нам необходимы базовые ОПОП и цифровая
кафедра. Проект запланирован до 2030 года.

Рыбась А.Ф.: в рамках цифровой кафедры на это год у нас было 15 проектов,
сейчас уже 30 проектов. Почему так? ,Щаже отдаJIенно ничего звуrавшего в
Вашей стратегии я не видел.

Курьянов В.О.: это замечание для протокола безусловно.
Сметанко А.В.: на мой взгляд, каждый стратегический проект должен бытъ
самодостаточным, а не выполнять какое-то рzlзовое поручение от Правительства.
Курьянов В.О.: правильно, но я немного возражу Вам. Компетенции в обпасти
искусственного интеллекта как таковые - это не только I_{eHTp, который Lфина
Анатольевна Руденко возглавляет. У нас достаточно много специаJIистов из этой
сферы. Ничего не появляется на пустом месте, нам тоже нужно пройти этот путь.
Но из того, что я слышу, состав участников будущих проектно-анЕшIитических

сессий нам нужно существенно расширить, в том числе вкJIючитъ туда тех, кто
сегоднrI активно принимаJI участие в обсуждении.
Бирюкова Е.А.: можно я добавлю небольшую ремарку. Мне кажется
стратегический проекты регламентируют стратегические цели рutзвития нашего
Университета. Здесь вопрос взаимодействия профилъных проректоров по

конечном
0олеео что

со всеми

каждому из этих направлений, которые были озвrIены. Вопрос только в том, что



бУДет Ли создана цифровая кафедра, будет ли создан Щентр коммерциЕtпизации,
будут ли коммерциаJIизированы эти услуги, будет ли создана экономическая

приносящей доход деятельности в Университет по результатам этого проекта, а
не о том, как мЕUIенькая группа руководителей стратегического проекта
справится с этим вызовом.
КУРЬЯНОВ В.О.: КоЛлеги, Вопрос ведъ заключается ещё и в том, что нам нужно
вернуться в специЕtльную часть <Приоритета 2030>>, откуда мы выпали в том
числе и потому, что у нас была масса мелких проектов с непонятным конечным
резулътатом, которые мы пытЕlJIись искусственно объединитъ в более крупные
конгломераты. Поэтому вопрос не только в изменении методики, которую
виталий Николаевич прорабатывал в рамках, в которые эти изменения вносятся.
Нам нужно по-другому на эти проекты посмотреть и дать тот результат, который
позвопит комиссии <приоритета 20з0) принять решение В нашу пользу в
контексте возвращения нас в специщIьЕую часть и возвращения финансирования
для рЕlзВитиЯ стратегических проектоВ. На мой взгляд, данный проект важен и
нужен для Университета и для Республики в целом, поэтому я предлагаю сейчас
поддержать проект постановления и Виталию Николаевичу продолжить работу
по усовершенствованию того, о чем мы сейчас говорили. Нет возражений?
Прошу проголосовать.

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Принять информацию к сведению.

2. Одобрить предлагаемые изменения в стратегический проект <Медицина и
санаторно-курортнаJI реабилитация) Программы рЕ}звития ФгАоу во
<крымский федеральный университет имени в.и. Вернадского) в рамках
программы стратегического академического лидерства кПриоритет-203 0>.

3. Щирекции программы р€lзвития податЬ ФгАнУ <<Социоцентр) изменения
в стратегический проект <медицина и санаторно-курортная реабилитацшI>)
Программы р€lзвития Университета в установJIенном порядке.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на
проректора по инновационному и регионЕlJIьному рЕtзвитию ,Щятла в.н.

Результаты голосования - единогласно.

поддержка этого проекта и будет
будет заниматься продвижением

ли создана специЕlпьн€ш структура, которая

результатов этого проекта и привлечение



ШЕСТОЙ ВОПРОС.
слушАЛИ: информацию Кубышкина А.В., заведующего кафедрой общей и

кпиничеСкой патОфизиолоГии t-го медицинского факулътета Ордена Трудового

красного Знамени Медицинского института им. С.и. Георгиевского, директора

Инжинирингового центра <<Генетические и клеточные биотехнологиИ)) о ходе

реаJIизации И планируемых измеЕениях в содержание стратегического проекта

<<Геномика и биотехнологии).

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.

2. одобрить предлагаемые изменениrI в стратегический проект <<геномика и

биотехнологии)) Программы р€lзвития ФгАоу вО <<Крымский федеральный

университет имени В.и. Вернадского) в рамках процраммы стратегического

академического лидерства <<Приоритет-203 0>>.

3. .Щирекции программы рЕlзвития подать ФгАнУ <<Социоцентр) изменениrI

в стратегический проект <<геномика и биотехнологии> Программы р€lзвития

Университета в установленном порядке.

4. Контроль за испопнением настоящего постановления возложить на

проректора по инновационному и регионЕtльному р€lзвитию ,Щятла В.Н.

Результаты голосования - единогласно.

СЕДЬМОЙ ВОПРОС.
сJIушдЛИ: информацию Репецкой Анны Игоревны, директора Ботанического

сада им. Н.В. Багрова Института <<ТаврическаlI академиrI) о ходе реапизации и

планируемых изменениях в содержание стратегического проекта <<Крым 2.0).

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.

2. Одобритъ предлагаемые изменения в стратегический проект <<Крым 2.Ь>

Программы развития ФГАоу во <<Крымский федеральный университет имени

в.и. Вернадского)> В рамках прочраммы стратегического академического

лидерства <Приоритет-203 0>>.

3. Щирекции программы рчtзвития подать ФгАЕry <<Социоцентр) изменениrI

в стратегиrlеский проект <<Крым 2.0>> Программы рЕlзвития Университета в

установленном порядке.
4. Контролъ за исполнением настоящего постановления возложитъ на

проректора lrо инновационному и регион€шьному развитию Щдтла В.Н.

Результаты голосования - единогласно.

восьмоЙ вопрос.



СЛУШАЛИ; информацию проректора по цифровой трансформации
Рыбася А.Ф. о внедрении системы электронного документооборота.

РЫбаСь А.Ф.: в прошлый вторник была проведена проектно-аналитическаrI
сессИя, посвященнЕuI внедрению системы электронного документооборота в
Университете, для замены той платформы, которая существует, но не работает.
ПОСле этого был издан прикЕлз Владимира Олеговича о том, что нам необходимо
СОЗДаТь рабочую группу по анаJIизу существующих на рынке платформ и выбора
ПЛатфОрмы, которая устроила бы весь Университет. На данный момент
рассматривается первая платформа ,,щиректум, но следующей неделе будет

РаССМаТРиВатЬся Экспресс Согласование, после этого будет рассматриватъся
ВСеЙ коМиссиеЙ остальные платформы документооборота. После этого в начuLле

ИЮНЯ ОРиентировочно будет сформировано техническое задание и выходитъ
бУдем на закупку платформы, которая максим€tльно подходит всему
Университету. После этого планируется к 1 сентября уже внедрение новой
платформы.
Курьянов В.О.: спасибо, предлагаю информацию к сведению принятъ,
продолжайте работать.

ПОСТАНОВИЛИ:
Информацию принять к сведению.
Результаты голосования - единогласно.

ДЕВЯТЫЙ ВОПРОС.
СЛУШАЛИ: информацию проректора по уrебной и методической деятельности
Кармазиной Н.В. о рекомендации обуlающихся ФГАоУ Во (кФУ им.
В.И. ВеРНадского) для участия в конкурсе на н€вначение стипендий
ПРаВИтелъства Российской Федерации для претендентов из числа студентов
государственных организаций высшего образования, реализующих
ОбРаЗОвательные процраммы среднего профессиокшIьного образования,
находящихся в ведении Минобрнауки России на 2024125 уlебныЙ год.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. РеКОмендовать для }частиrI в конкурсе на назначение стипендий

ПРавительства Российской Федерации дпя претендентов из числа студеЕтов
государственньtх ' организаций высшего образованияо реалшующих
ОбРазовательные программы среднего профессион€lпьного образования,
находящихся в ведении Минобрнауки России Ha2024l25 учебныЙ год:



1) Щенисенкову Веронику Игоревну - обучаюцIуIося 2 курса, направлениrI

подготовки 09.02.01 Компьютерные системы и комплексы ТавричесКОго

копледжа (структурное подразделение) ФГАОУ ВО (КФУ
им. В.И. Вернадского);

2) Захаренко ,Щиану Олеговну обуtающуюся 2 курса, направления

подготовки 09.02.01 Компьютерные системы и комплексы Таврического

колледжа (структурное подразделение) ФГАОУ ВО (КФУ
им. В.И. Вернадского);

3) Мужичук Валерию Владимировну обу^rаюшryюся З курса,

направления подготовки 43.01.10 Туризм Таврического колледжа (структурное

подршделение) ФГАОУ ВО (КФУ им. В. И. Вернадского);

4) Савенко Киру Романовну обl"rаюuryюся 3 курса, направлениrI

подготовки 35.02.08 Электрификация и автоматизация сельского хозяйства

Прибрежненского аграрного колледжа (филиал) ФГАОУ ВО (КФУ
им. В.И. Вернадского);

5) Сердюк ,Щарью Апексеевну обучаюшцуlося 3 курса, наlrравпения

подготовки 54.02.01 ,,Щизайн (по oTpocJuIM) Таврического колледжа (структурное

подразделение) ФГАОУ ВО кКФУ им. В. И. Вернадского>.

2. Контроль за исполнением Еастоящего постановJIениrt возпожить на

прореIсюра по уlебной и методиtIеской деятепьности Кармазитту Н. В.

Результаты голосования - единогласно.

ДЕСЯТЫЙ ВОПРОС.
СJtУШАЛИ: информацию проректора по у"lебной и методической деятелъности
Кармазиной Н.В. о рекомендации к изданию 1.,rебно-методических пособий, о

присвоении грифа ФГАОУ ВО кКФУ им. В.И. Вернадского).

ПОСТАНОВИЛИ:

1. Рекомендовать к изданию:

1.1. Учебно-методическое пособие <<Сиryационные задачи по цифровой

доступности электронною обуrения>> для практических занятий по кУрсу

<<Моделирование систем открытого образования) для обуrающижся направпениrI

подготовки 01.04.04 Прикладная математика очной формы обуrения. Автор -
Косова Е.А.



1.2. Учебно-методическое пособие <<Болезни молодняка продуктивных
ЖиВОтНых> для об1.чающихся по специальности 36.05.01 (Ветеринария>).

Авторы - Куевда Е.Н., ГIлахотнюк Е.В., Лизоryб М.Л.
1.3. Учебное пособие <<Электроснабжение и электрооборудование в

строительстве) для обучающихся направления подготовки
08.03.01 <<Строительство)). Авторы Бекиров Э.А., Воскресенская С.Н.,
Асанов М.М., Фурсенко Н.А., Муртазаев Э.Р.

1.4. Учебно-методическое пособие по лекционному курсу и курсовой

работе <<Эксплуатация систем электроснабжения) для обl^rающихся направлениrI
ПОДГОТОВки |3.04.02 <<Электроэнергетика и электротехника)>. Авторы
Бекиров Э.А., BocKpeceнcкarl С.Н., Фурсенко Н.А., Нусретова С.Ш.

1.5. Учебно-методическое пособие <Аддитивные технологии.
СОвРеменные методы 3D-печатD) для обуrающихся по направлениrIм подготовки
09.03.01 Информатика и вычислительная техника; 09.03.04 Программн€uI
инженериrI; 27.03.03 Системный анализ и управление; 15.0З.04 Автоматизация
ТехнологиtIеских процессов и производств. Авторы - С.Г. Менюк, В.В. fuдичев,
Р.Г Биленко,,Щ.С. Менюк.

1.6. Практикум <<Аддитивные технологии. Современные методы 3D-
ПечаТи>) для обу"rающихся по нЕlIIравлениям подготовки 09.03.01 Информатика и
вычислительнм техника; 09.03.04 Программная инженерид' 27 .0З.03 Системный
аНаЛиЗ и управление; 15.03.04 Автоматизация технологических процессов и
производств. Авторы - С.Г. Менюк, В.В. ,IIддичево Р.Г. Биленко, .Щ.С. Менюк.

2. Присвоить гриф федерального государственною автономного
образовательною уIреждения высшею образованиrI <<Крымский федеральный
университет имени В.И. Вернадскою>>:

2.1. Учебно-методическому пособию <<Сиryационные задачи по цифровой
доступности электронною обуrения> для практических занятий по щурсу
<МОделирование систем открытою образования)> для обучающихся направления
поДготовки 01.04.04 ПрикладнаrI математика очной формы обуlения. Автор -
Косова Е.А.

2.2, Учебно-методическому пособию <<Болезни молодняка продуктивных
ЖИВОТНЬIХ)> для обl"rающихся по специЕ}JIьности 3б.05.01 <<Ветеринария)).

Авторы - Куевда Е.Н., Гhlахотнюк Е.В.о Лизоryб М.Л.
2.3. Учебному пособию <<Электроснабжение и электрооборудование в

строительстве) для обучающихся направления подготовки
08.03.01 Строительство. Авторы Бекиров Э.А., BocKpeceнcкarl С.Н.,
Асанов М.М., Фурсенко Н.А., Муртазаев Э.Р.

2.4.Учебно-методическому пособию по лекционному Irypcy и курсовой

РабОте <<Экспrryатация систем электроснабжения) дпя обуlающихся направлениrI



подготовки 13.04.02 <<Электроэнергетика и электротехника>). Авторы - Бекиров
Э.А., BocKpeceHcKE}rI С.Н., Фурсенко Н.А., Нусретова С.Ш.

2.5. Учебно-методическому пособию <Аддитивные технологии.

Современные методы 3D-печати)) для обуrающихся по направлениям подготовки
09.03.01 Информатика и вычислительная техника; 09.03.04 ПрограммнаrI
инженерLuI;27.0З.03 Системный анализ и управление; 15.03.04 АвтоматизациrI
технологиtIеских процессов и производств. Авторы - С.Г. Менюк, В.В. лдичев,
Р.ГБиленко,,Щ.С. Менюк.

2.б. Практикуму <<Аддитивные технологии. Современные методы 3D-
печати) для обуlающихся по направлениям подготовки 09.03.01 Информатика и
вычислительнЕл"rI техника; 09.03.04 Программная инженерия;27.03.03 Системный
анаJIиз и управление; 15.03.04 Автоматизация технологических процессов и
производств. Авторы - С.Г. Менюк, В.В. ,Щядичев, Р.Г.Биленко, .Щ.С. Менюк.

3. Контроль за исполнением данного постановления возложить на
проректора по уlебной и методической деятельности Кармазину Н.В.

Результаты голосования - единогпасно.

ОДIННАДЦАТЬЙ ВОПРОС.
СЛУШАЛИ: информацию директора Института <<Таврическая академия)>

Сонина О.Е. о создании Лаборатории образовательных и междисциплинарных
науIно-исследоватепьских программ в археологии исторического факультета
Института <<ТаврическЕuI академиrI)).

ПОСТАНОВИЛИ:
t. Создать Лабораторию образовательных и междисциплинарных HayEIHo-

исследовательских программ в археологии исторического факультета Института
<<Таврическ€лlI академия>.

2. Принять Положение о Лаборатории образовательных и
междисциплинарньIх научно-исследовательских процрамм в археологии
исторического факультета Института <<ТаврическаlI академия).

З, Возложить контроль за исполнением настоящего постановлениrI на
ПРОРеКТОРа по 1"lебноЙ и методической деятельности кармазину н.в.,
проректора по науlной деятельности Любомирского Н.В.

Результаты голосования - единогласно.

ДВЕНАДЦАТЫЙ ВОПРОС.



СЛУШАЛИ: информацию директора Института медиакоммуникаций,
МеДиатехнологиЙ и дизаЙна Мащенко А.П. о реорганизатции кафедр в Институте
медиакоммуникаций, медиатехнолоrпй п дизайна.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Реорганизовать с сохранением общего количества штатных единиц

профе ссорско-преподавательскою состава
медиакоммуникаций, медиатехнологий п дизайна и
замещение должностей педагогических работников:

кафедру информационно-полиграфических технологий в кафедру
медиакоммуникаций;

кафедру журн€tлистики и медиакоммуникаций в кафедру журналистики.

Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на
проректора по 1^lебной и методической деятельности Кармазину Н.В.

Результаты голосования - единогласно.

КУРьянов В.О.: приглашаем счётную комиссию для оглашения результатов
голосования.
ВыСТУПИЛИ: Изотов Анатолий Михайлович" который пDедложил избоатъ
председателем счетной комиссии Абиб секретарем
счетной комиссии Курамову Викторию Витальевну.

ПОСТАНОВИЛИ: обязанности распределить следующим образом:

Председатель счетной комиссии
Секретарь счетной комиссии
члены счетной комиссии

Абибуллаев Мемет Серверович
Курамова Виктория Витальевна
Изотов Анатолий Михайлович

СЛУШАЛИ: Абибуллаева М.С. о результатах голосованиrI и утверждении
протоколов счётной комиссии.

Результаты голосования на присвоение ученого
специальности:
Резниченко Наталья Анатольевна: роздано 31, За
недействительных - нет;

структуре

результатами

Института
конкурса на

2.

недействительных - нет;



- нет;

Уланов Владимир Сергеевич: роздано 31, За
недействитепьных - нет.

Курьянов В.О.: Спасибо, кто за то, чтобы утвердить
комиссии, прошу голосовать. Спасибо, единогJIасно.

Председатель Ученого совета

Секретарь Ученого совета

В.О. Курьянов

Л.М. Митрохина


